

# Ataques de Israel han causado una veintena de heridos a las fuerzas de las Naciones Unidas en Líbano

El embajador israelí ante la ONU dijo que Hezbolá ha puesto a la Finul en la línea de fuego.

## AGENCIAS

Uno de los comandantes de las fuerzas israelíes que intervienen en el sur de Líbano, el general Yeftah Norkin, respondió a las denuncias de ataques deliberados de sus tropas contra la misión de paz de la ONU (Finul), que en realidad se trata de "errores" sin intención y fruto de un "escenario complejo" por la lucha contra Hezbolá.

"Respetamos a la Finul, no había ninguna intención por nuestra parte y estamos investigando los incidentes", dijo el



**Soldados de la Finul** durante una actividad en el sur de Líbano. Benjamín Netanyahu pidió la ONU que retire sus fuerzas. / Getty

general Norkin.

La Finul denunció varios ataques israelíes que han dejado una veintena de heri-

dos entre sus filas, 15 de ellos intoxicados por humo de proyectiles esta pasada madrugada, cuando la misión ha

denunciado una entrada por la fuerza del Ejército israelí en una de sus posiciones.

El embajador israelí ante la ONU, Danny Danon, insistió en que "los terroristas de Hezbolá están utilizando las posiciones de la Finul para esconderse y para emboscadas".

"La insistencia de la ONU en mantener a los soldados de la Finul en la línea de fuego es incomprensible", argumentó antes de reprochar que "durante 18 años el personal de la Finul ignoró las bases de Hezbolá en la frontera y no denunció ninguna violación de la Resolución 1701, que establece que solo el Ejército libanés estar en la zona".

Danon argumentó que "ahora las Fuerzas de Defensa de Israel están trabajando contra la organización terrorista Hezbolá" y por eso "pedimos a las fuerzas de la Finul que se desplacen cinco kilómetros al norte de la frontera para que se aparten de la línea de fuego. Lamentablemente, por el momento esta petición no ha sido aceptada".